

COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Assermentation de Monsieur Charles Poulin

COATICOOK, le 10 février 2017 – Le 5 février dernier se tenait une élection partielle à Coaticook pour combler le siège laissé vacant au cours de l’automne par Monsieur Luc Marcoux. À l’issue du scrutin, Monsieur Charles Poulin a été élu avec 67.5% des voix.

Lors d’une cérémonie qui se tenait dans la salle du conseil de l’hôtel de ville de Coaticook, Monsieur Poulin a été assermenté comme conseiller au siège numéro 1.

Le 13 février prochain, Monsieur Charles Poulin fera un retour au conseil municipal. Il faut noter que Monsieur Poulin a siégé au conseil municipal, au siège numéro 1 de 2005 à 2009.

Au cours de prochaines semaines, Monsieur Poulin se verra attribuer des dossiers.